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Niederschrift
zur 24. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Gemeinderates

der Ortsgemeinde Sulzbach

Anwesend sind:

Unter dem Vorsitz von

Von den Ratsmitgliedern

Von den Beigeordneten

Es fehlen:

Von den Ratsmitgliedern

Sitzungstermin: Montag, 27.05.2024

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 21:00 Uhr

Ort, Raum: Gemeindehaus Sulzbach

veröffentlicht: Mitteilungsblatt „aktuell“ Nr.21/2024

Herr Ralf Mager

Herr Thorsten Bröder
Herr Helgo Hartenfels
Frau Aileen Stork

Herr Manfred Müller
Herr Stephan Stork

Herr Uwe Braun
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Genehmigung von außer- und überplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen 2023
Vorlage: 25 DS 16/ 0072

2. Feststellung des geprüften Jahresabschlusses 2023 und Vortrag des Jahresergebnisses
auf neue Rechnung
Vorlage: 25 DS 16/ 0073

3. Entlastung des Bürgermeisters, des Ortsbürgermeisters und der jeweils in Vertretung tätig
gewesenen Beigeordneten für den Jahresabschluss 2023
Vorlage: 25 DS 16/ 0074

4. Sachstand altes Schulgebäude

5. Stromanschluss Grillhütte

6. Mitteilungen Bürgermeister

7. Anfragen Ratsmitglieder

8. Verschiedenes
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Protokoll:

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die form- und fristgerechte Einladung zur
heutigen Sitzung fest. Einwände hiergegen werden nicht erhoben.

Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 28.11.2023 werden keine Einwände erhoben. Die
Niederschrift wird genehmigt.

Das Gremium ist beschlussfähig.
Bedenken oder Änderungswünsche zu den Tagesordnungspunkten der heutigen Sitzung
werden nicht erhoben. Die Tagesordnung wird genehmigt.

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung.

Öffentlicher Teil

TOP 1 Genehmigung von außer- und überplanmäßigen Aufwendungen und
Auszahlungen 2023
Vorlage: 25 DS 16/ 0072

Beschluss:

Die festgestellten über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und
Auszahlungen in Höhe von 29.243,03 € werden genehmigt.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: 0
Enthaltung: 0

TOP 2 Feststellung des geprüften Jahresabschlusses 2023 und Vortrag des
Jahresergebnisses auf neue Rechnung
Vorlage: 25 DS 16/ 0073

Thorsten Bröder beantwortet Fragen aus dem Rat bzgl. des erzielten Ergebnisses
und der positiven Entwicklung, ebenso die Entwicklung im Bereich Forst. Nach
Austausch werden folgende Beschlüsse getroffen:

Beschluss:

1. Die Feststellung des geprüften Jahresabschlusses 2023 wird
beschlossen.

2. Der Jahresüberschuss des Ergebnishaushaltes in Höhe von 6.872,90
€ ist auf neue Rechnung vorzutragen.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: 0
Enthaltung: 0
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TOP 3 Entlastung des Bürgermeisters, des Ortsbürgermeisters und der jeweils in
Vertretung tätig gewesenen Beigeordneten für den Jahresabschluss 2023
Vorlage: 25 DS 16/ 0074

Beschluss:

Dem Bürgermeister der Verbandsgemeinde Bad Ems - Nassau und den
Beigeordneten - soweit sie den Bürgermeister der Verbandsgemeinde Bad
Ems - Nassau vertreten haben und dem Ortsbürgermeister und den jeweils in
Vertretung tätig gewesenen Beigeordneten wird für das Haushaltsjahr 2023
Entlastung erteilt.

Abstimmungsergebnis:

Der Rest stimmt wegen Betroffenheit nicht mit ab.

Ja: 3
Nein: 0
Enthaltung: 0

TOP 4 Sachstand altes Schulgebäude

Ralf Mager schildert den Werdegang der durchgeführten Notmaßnahmen. Es liegt
darüber hinaus ein Angebot für die einfachen als Erstmaßnahme erforderlichen
Maßnahmen über rund 18.000 Euro vor.
Es fand ein Termin mit dem Architekten Herrn Hartenstein am 06.05. statt.
Anwesend waren Ralf Mager, Manfred Müller, Uwe Braun und Stephan Stork. Der
Dachstuhl des Gebäudes wurde besichtigt, ebenso der Keller. Der Architekt rat
dazu, das Gebäude nicht mehr zu sanieren, da dies deutlich zu teuer würde. Herr
Hartenstein ging von Gesamtkosten aus, die nach seiner Einschätzung deutlich
über 300.000 Euro liegen würden. Diese Ausgaben würden die Möglichkeiten der
Gemeinde deutlich übersteigen.
Es werden verschiedene Varianten besprochen ohne eine abschließende
Festlegung zu treffen. Ralf Mager wird die Verwaltung darauf ansprechen und
Vorschläge für eine Lösung entweder durch Verkauf oder durch Abriss machen
lassen. Danach wird eine Beschlussvorlage für die nächste Ratssitzung von der
Verwaltung erstellt.

TOP 5 Stromanschluss Grillhütte

Die Syna hat ein Stromkabel bis an die Grillhütte verlegt. Zum Anschluss wird
eine Zähleranschlusssäule benötigt. Manfred Müller hat 3 Angebot eingeholt,
welche nur die Materialkosten umfassen, bei Abholung. Aufbau und Anschluss
erfolgen durch die Syna und in Eigenleistung, ebenso erfolgt auch die
Verkabelung innerhalb der Grillhütte in Eigenleistung. Ralf Mager wird die
Angebote der Verwaltung vorlegen und anfragen, ob die Beschaffung erfolgen
kann. Der Gemeinderat befürwortet die Umsetzung der Maßnahme einstimmig.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: 0
Enthaltung: 0
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__________________________ ____________________________
Vorsitzender Schriftführer

TOP 6 Mitteilungen Bürgermeister

Der Wahlausschuss tagt erneut am 11.06.2024 um 19.00 Uhr. Einladung erfolgt
noch.

Der Aufbau des Wahllokals erfolgt am 08.06.2024 um 13.00 Uhr.

Die konstituierende Sitzung des neuen Gemeinderates wird voraussichtlich am
27.08.2024 stattfinden.

Ab 01.07.2024 ist der jetzige Rat nicht mehr tätig, lediglich Bürgermeister und
Beigeordnete bleiben bis zur Bestellung des neuen Bürgermeisters im Amt.

Der SV Becheln nutzt die Halle auch über die vereinbarte Vertragszeit hinaus
weiter bis Mitte Juli. Der bestehende Vertrag wird verlängert, jedoch beträgt die
Miete ab 01.06.2024 100 Euro monatlich, da jetzt keine Heizkosten mehr
anfallen. Stephan Stork bereitet eine Vertragsverlängerung vor.

TOP 7 Anfragen Ratsmitglieder

Thorsten Bröder fragt den aktuellen Sachstand in Sachen Glasfaseranschluss
UGG an. Die Verbandsgemeindeverwaltung wird hiermit angefragt, wie der
aktuelle Stand in Sachen Glasfaserverkabelung ist und wann mit funktionierenden
Hausanschlüssen in Sulzbach gerechnet werden kann.

TOP 8 Verschiedenes

Funkmast der DFMG. Es muss ein provisorischer Mast gestellt werden. Hierfür
wurde ein Grundstück festgestellt, dass hierfür geeignet ist. Die DFMG hat einen
zweiten Mietvertrag vorgelegt und bittet die Gemeinde um Unterzeichnung. Der
Vertrag bedarf kleiner Anpassungen, die Ralf Mager mit der DFMG besprechen
wird. Darüber hinaus wird der Vertrag auch zur allgemeinem Vertragsprüfung an
die Verwaltung gegeben.


